



Santiago de Chile, 15 de abril 2020

DECLARACION DE APOYO AL PRESIDENTE CENTRO DE CORONELES DE EJERCITO

El Vice-Presidente, Directores y socios del Centro de Coroneles en condición de retiro del Ejército de Chile, a través del presente documento, entregan su irrestricta solidaridad y apoyo al CRL (R) CRISTIAN LABBE GALILEA, Pdte. en ejercicio de nuestra organización, ante la contumaz decisión de la I. Corte de Apelaciones de Temuco, donde se insiste en mantener penas afflictivas por hechos subjetivos acaecidos hace 47 años.

Los Coroneles de Ejército en retiro expresamos nuestra más absoluta convicción de la inocencia de nuestro camarada y declaramos que lo obrado por una pseudo investigación solo obedece al oportunismo de la parte querellante y la impropia aplicación de un sistema inquisitivo que, no obstante haber sido reemplazado hace años para todos los chilenos, se sigue aplicando a los miembros de las Fuerzas Armadas, junto con una serie de normas que burlan mañosamente principios jurídicos consagrados en todo el mundo civilizado, como ocurre con el de la Legalidad y la Irretroactividad de la Ley Penal.

Al igual que hace 50 años, el país vuelve a vivir una crisis sin precedentes, provocada por un estallido insurreccional altamente destructivo en lo político, económico y social, soterradamente preparado y dirigido por intereses totalitarios y agravado al extremo por una pandemia mundial, donde la única salida es la estatura política y moral que los líderes de todo orden hoy deben demostrar.

Finalmente, junto con reiterar el apoyo al Coronel Cristián Labbé Galilea y a su familia ante la injusta situación que le aqueja, hacemos votos para que la Excelentísima Corte Suprema obre con la razón y justicia que los hechos ameritan, considerando objetivamente esta absurda situación.



FDO. Vice-Presidente, Directores y Socios CECOR